



元気いっぱい月輪っ子



運動会練習



左上の写真をご覧ください。10月17日(土)実施予定の運動会に向けて、体育主任が毎朝、校庭のライン引きや整地を行っています。運動会に向けての話し合いで出された各学年からの要望や、新型コロナウイルス感染症拡大予防対策も含めて、迅速に対応し、必要なラインをかき足したり、全校生が整列するための目印を表示したりと臨機応変に対応しています。大変ありがたく、お陰で、本番までの期間が短い中でも、各学年の練習を効率よくスムーズに行うことができます。

右側の写真は、7日(水)の1校時に1・2年生が合同体育で低学年リレーの練習をしている様子です。子どもたちは、先生の説明・指示を集中して聞き、熱心に練習に取り組んでいました。みんなの表情は明るく生き生きしており、多くの友達と一緒に外で思い切り運動することの楽しさを味わっているようでした。

他の学年もそれぞれの計画に従って練習を進めています。運動会当日は、生き生きと種目に取り組む子どもたちの様子をぜひご覧ください。

今年度の運動会は、新型コロナウイルス感染症拡大予防対策のために、例年とは違った形での開催、様々な制限のある中での観戦となり、ご不便をおかけしますが、何卒、ご理解とご協力をお願いいたします。

鼓笛パレードもお楽しみに



新型コロナウイルス感染症拡大予防対策にともなう臨時休業のため、5月に実施予定だった福島市鼓笛パレードが中止となり、昨年度からの練習の成果を発表する場を失い残念に思っていたところですが、10月17日(土)に実施予定の運動会の中で月輪小鼓笛隊の演奏を披露する予定です。夏休み明けの9月より、昼休みを中心に新型コロナウイルス感染症拡大予防対策を十分にとりながら、校庭や教室でパートごとの練習を続けてきました。

10月7日(水)の昼休みに今年度初めての全パートが一堂に会しての音合わせを行いました。子どもたちはこれまでの練習の成果を発揮して一生懸命演奏に取り組みました。細かい点の修正を図りながら、今後も練習を積み重ね、本番ではよりよい演奏が披露できるようにしていきますので、子どもたちの堂々の演奏披露を楽しみにしてください。

※月輪小学校のホームページのブログでは、学校だより(特に写真)をカラーで鮮明にご覧になることができます。日々の様子も登校日は毎日更新しておりますので、ぜひご覧ください。

※**月輪小学校のホームページのブログ**では、学校だより（特に写真）をカラーで鮮明にご覧に
なることができます。日々の様子も登校日は毎日更新しておりますので、ぜひご覧ください。